

2024年7月7日 確信や理想はそれぞれに違っていても

今日の礼拝と聖餐式を感謝します。

教会全体の大きな祈りである次期牧師招聘の道は開かれていませんが、遅れていることへの不満や苦情を互いが語り合うことはありませんでした。苦情がないように見えても、必ず苦情や不満が隠れていることを心にとめています。私の病ということがありましたものの、教会員お一人お一人の寛容さに支えられてきたことをありがとうございます。

教会の多くのことでリーダー会【役員会】のお働き…礼拝や宣教、日曜学校、交わりや礼拝に来られる方々への配慮に感謝します。青年会、ハンナ会、主人会の責任者とメンバーに感謝します。みなさんの信仰の歩みや個性や、確信や理想はそれぞれに違ってはいますが、自分に固執しようとしておられません。かえって神と教会に仕えておられます。

多くの教会で経験するのですが、牧師交替は様々な試みになることを私たちも経験しました。経験しましたから、先日学んだカナンの母親のように「主よ、私を憐れんで下さい」と神に向かう者でありたいと思います。「主よ、私たちの教会を憐れんで下さい」と。

しばらく以前のことで、ある宗教改革者のことばを紹介したことがあります。「全てのことが、自分の願いどおりになるのであれば、神に従うことの意味を理解しないであろう。くり返して言うが、十字架によって、聖徒たちは服従に導かれます。なぜなら、この苦しみの道によって、自分の願望ではなく、神の御旨に従うことを教えられるからです」と。

今月は日曜学校夏のキャンプ(7/30～8/1)です。BBFのみでなく単立バプテスト教会の方々とのご一緒の礼拝とお交わりから、教会も私も多くの教えや励ましを頂きました。確かに相互の交わりは私たちが考えているほど都合の良いものばかりではありませんが、確信や理想はそれぞれに違っていても信仰の交わりは大切にしたいものです。十字架の赦しのもとで私たちは出会うのですから…。聖餐式もそうなのだと思います。

● IIテサロニケ2:16～17 今日の礼拝で聖餐式があります。聖餐式(主の晩餐.主の制度)は、主の死を思い起こす記念、教会につながる兄弟姉妹のきずなを確認す時として、唯一の立法者である主イエスによって制定されました。世の終わりまで教会において守られます。

● 今日の礼拝が、会堂と家庭がオンラインで結ばれていることを感謝いたします。健康のすぐれない兄姉、痛みの中にある兄姉に主の良きお支えがありますように。

● 義岩兄と晋一兄によって「7～9月礼拝.奉仕予定」が立てられ、印刷されていますから感謝します。● 6月度会計報告と「教会会計現在高」が印刷されています。高木兄より事務集会でご報告。

● 今日の午後は青年会(契悟兄)、ハンナ会(美代子姉)、主人会(西村兄)別による定例会。昼食は各自ご用意を。主人会と青年会は、1F物置(2カ所)、3Fベランダの整理と不要品の廃棄の予定。

● 今日の聖餐式のために、谷口姉によるパン焼きなど準備に感謝します

● 蒲郡教会【浅田師】から、7/20(土),故シメオンソン先生ご夫妻記念会のご案内。掲示されています。出席できる方は7/15(月.祝)までに牧師へ。

● 7/30-8/1(火水木)のSSキャンプ【高木兄】は、今日,申込をお済ませ下さい。高木兄と藤本兄が引率。契悟兄がゲーム係で参加を予定。藤野牧師は欠席。

● 植物部(香佳姉)により、毎日曜日と木曜,平日に玄関前花々の手入れ、駐車場草取り、教会玄関周辺の清掃がなされています。

● 先聖日(6/30)の午後は復活園の作業予定でしたが、雨天のため中止になりました。奉仕日はあらためて検討。9/22(日)は合同奉仕日です。

● 明後日(7/9.火),名古屋教会で中部地区牧師会【疋田師】があります。

● 神学校【齊藤校長】から「神学校だよりJun2024」を頂いています。

● F国内宣教委員会【井口師】から、機関誌「かいたく7月,92号」を頂いています。

● 鈴木しのお宣教師【若葉教会派遣】から「台湾宣教レポート6月」。泉浩一宣教師(千里NTB教会派遣)から「7月タイ宣教報告。各掲示。